## Jubiläums-Prunksitzung der ZABBE-Fastnachter im Sängerbund und der MGV-Liedertafel!

Als sensationell darf der Auftritt einer Abordnung des Männergesangverein-Liedertafel 1861/07 auf der Bühne des Brudervereins Sängerbund gelten. "Des hätts früher nett gewwe" so ein Kommentar aus dem Publikum.

Eine erweiterte "Sen(i)ores"-Gruppe und eine Auswahl des Frauenchors duellierten sich mit von Peter Imhof speziell ausgesuchten Liedern, mit dem gütlichen Ende eines gemeinsamen Auftritts, auch wenn Ingrid Ruf zunächst redselig sich dagegen wehrte.

Ein toller und einmaliger Auftritt des MGV-Liedertafel in der Höhle des Löwen beim Sängerbund.

